



# ♡ 「Une Retraite personnelle avec Maman Julia」 ♡

🌈 223 Épisode





🙏 **Seigneur et notre Sainte Mère  
Marie, vous qui êtes l'Amour !** ❤️

**Aidez-nous, nous qui rejoignons la Retraite  
“La Vie de la petite âme préparée par le  
Seigneur”, à triompher dans le combat spirituel**

**en portant l'Armure des Cinq Spiritualités  
et en les pratiquant.**

**Devenons Vos enfants dévoués en essuyant  
Votre Sueur Sanglante, Vos Larmes Sanglantes  
et celles de la Sainte Mère en changeant de vie.**

**Amen!** 🙏



**223. Une bonne épouse et une  
mère avisée le jour et une  
séductrice la nuit**

Avant le mariage, je pensais que lorsqu'un homme se promenait sans rentrer à la maison, sa femme en était responsable.

Donc, j'ai décidé que je rendrais le cœur de mon mari très heureux en pratiquant le Semchigo comme si j'étais aimée par lui, même s'il me rendait triste.

J'ai fait beaucoup d'efforts dans ce sens, mais il est quand même sorti de la maison encore plus fréquemment.



**Je m'asseyais dans une pièce vide et  
fixais sans cesse la porte qui ne s'ouvrait  
pas.**

**Cliquettements ! Même au plus petit  
bruit de la porte secouée par le vent,  
mon cœur se gonflait d'attente,  
“Ce doit être lui !”**

Mais ça n'a duré qu'un instant.

La porte qui semblait pouvoir s'ouvrir à tout moment restait fermée.

Je ne pensais pas que je me sentirais seule une fois mariée, mais j'avais le pressentiment que mon mari, que je désirais chaque jour et chaque nuit, ne rentrera pas non plus ce soir-là.

Nuit après nuit, je suis demeurée debout face à la porte qui était bien fermée.

“D'accord. Je vais l'offrir en pratiquant

**le Semchigo comme si je suis aimée  
par lui.”**

**J'ai blindé mon cœur et serré les poings  
en essayant de sourire. Des larmes !**

**Mais contre mon gré, avant que je ne le  
sache, des larmes incontrôlables ont  
coulé de mes yeux.**

**Le sourire que j'essayais d'afficher sur  
mon visage a disparu alors que je  
sanglotais involontairement.**



**“Ouin-ouin...”**

**Étonnée, je me suis empressée de couvrir  
ma bouche avec ma main, craignant que  
mon enfant ne se réveille.**

**Aussi forte que soit ma volonté, une  
profonde amertume faisait rage en moi.**

Bientôt, la douleur qui semblait me transpercer le cœur s'est transformée en un courant puissant et a traversé mon corps.

Mes fines épaules tremblaient tandis que je m'accroupissais sur le sol en sanglotant.

Essayant de me raccrocher à la moindre parcelle d'espoir, j'ai apaisé mon cœur mais j'avais du mal à tenir le coup.

**Je me suis remise debout, j'ai redressé  
mon dos et j'ai essuyé mes larmes.**

**Je me suis forcée à répéter  
cette phrase sans cesse :**

**“D'accord. Je vais dédier toutes ces  
douleurs amères et ces larmes à mon  
mari et à notre famille.**

**Je vais redevenir forte. Je vais mobiliser  
tout mon amour. Que mon rêve de nous  
voir devenir un couple dévoué se réalise  
et devienne réalité.”**



**J'ai beaucoup réfléchi : “Comment ma maison peut-elle être le meilleur endroit pour le repos de mon mari et être un refuge pour lui ?”**

**J'ai donc décidé de devenir “une bonne épouse, une mère sage et**

**une dame gracieuse le jour, et  
une tentatrice la nuit.”**

**Avec une détermination renouvelée,  
j'ai fait de mon mieux pour m'efforcer  
de plus en plus de lui offrir les plus  
grands plaisirs.**



Parfois, lorsque mon mari rentrait à la maison, je devenais une épouse douce et tranquille et d'autres fois, j'essayais de lui plaire en feignant d'être une concubine faisant étalage de mes charmes.

Parfois, en pensant à la petite amie cachée, la veuve, la vierge, la maîtresse, etc., je me maquillais différemment, je m'habillais en conséquence et j'attendais mon mari.

Le jour où j'ai décidé d'être une fille de

**bar, j'ai installé une table pour boire et je  
me suis maquillée.**



**J'ai fait de mon mieux pour faire plaisir  
à mon mari.**

**Mais quelle misère le jour où j'ai dû  
attendre seule mon mari qui n'était  
toujours pas rentré, alors que je m'étais  
préparée pour lui de bien des manières !**

**J'étais triste, mais je me suis décidée et  
j'ai commencé à faire sans cesse des  
efforts sanglants pour ne pas perdre mon  
sourire.**

**Je voulais partager l'amour avec mes  
beaux-parents dans une famille où  
il y avait un père et de nombreux  
frères et sœurs.**

**Cependant, j'essayais désespérément de  
sourire pour cacher toute l'amertume**

que je devais affronter, la dure réalité et la solitude, la tristesse et les difficultés.

Aurait-il pu au moins deviner  
ma douleur ?

Parce que je la cachais, il ne savait pas combien je souffrais et il me considérait comme une femme sans sentiments.



Mais cela ne me dérangeait pas s'il ne le remarquait pas.

J'ai essayé sans relâche, espérant le jour où mes efforts d'amour inconditionnel toucheraient son cœur et où il me renverrait enfin un écho d'amour.

Même si le coût de la vie était élevé, j'ai étudié et tout essayé pour qu'il puisse manger des plats délicieux.

Je l'ai fait en économisant pour que même s'il ne mangeait qu'un seul repas

délicieux, il soit riche en éléments nutritifs.

Nous n'avions presque pas d'alcool car je n'en faisais pas beaucoup pour mon mari qui aime en boire.

Cependant, lorsque je fabriquais de l'alcool, je répétais avec ferveur dans mon cœur :

“Maintenant, je fabrique de l'alcool pour mon mari avec tout mon cœur et mon amour, alors je vous prie de protéger sa

**santé et de l'aider à se souvenir de mon amour chaque fois qu'il en boit."**



**Je ne connaissais pas Dieu à cette époque, mais je priais toujours pour mes intentions avec la certitude que si je demandais sincèrement, elles se réaliseraient.**

**Comment suis-je arrivée à savoir que  
tous ces mots que j'ai criés en faisant une  
offrande en pratiquant le Semchigo dans  
mon cœur étaient les Prières de la Vie,  
c'est parce que Jésus m'a dit :  
“Ce sont les Prières de la Vie.”**



# ✨ Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju



**“Si tous les enfants du monde  
pratiquent les Cinq Spiritualités  
et offrent cette Prière  
en gardant la Sainte Image de  
Ma Miséricorde dans la Gloire  
au centre de chaque famille,  
Ma Coupe de Bénédiction descendra au  
lieu de la coupe de colère et ils seront  
sauvés et conduits au Ciel, escortés par  
les anges au dernier jour et jouiront de la  
Béatitude éternelle.”**

*(Message d'Amour de Jésus de la Miséricorde*

*dans la Gloire qui est apparu à Naju,  
en Corée, le 9 juillet 2021)*

## Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui est apparu à Naju

○ Jésus de la Miséricorde dans la Gloire qui êtes apparu à Naju! Nous Vous offrons notre infinie gratitude pour nous avoir accordé la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour en versant Votre Sang et Votre Eau de Votre Sacré-Cœur sans en épargner une seule goutte pour le salut de l'humanité et du monde entier, qui est au bord de la destruction en raison de sa grande corruption.

● Lorsque les habitants de Ninive ont écouté les paroles de Jonas et se sont repentis, Dieu le Père n'a pas détruit leur ville. Pareillement, nous croyons fermement que nous serons sauvés en pratiquant et en diffusant les Messages d'Amour et les Cinq Spiritualités. S'il vous plaît, ne regardez pas nos péchés, mais faites que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

○ Jésus Tout-Puissant de la Miséricorde dans la Gloire! Je suis indigne, je n'ai rien à Vous offrir que ma honte. Cependant, je prends la résolution de me consacrer entièrement à Vous au moyen des Cinq Spiritualités. Accompagnez-moi à chaque instant, tout aussi indigne que je sois. Permettez-moi d'être Votre instrument pour Vous faire connaître, et d'accomplir la mission qui m'est confiée afin que le salut du monde entier soit hâté.

● Et même s'il m'arrive de recevoir toutes sortes de critiques, d'insultes et de tourments en faisant connaître

le Seigneur, j'ai une confiance totale en Vous. Je Vous prie de permettre à mes pensées, mes paroles et mes actions de se conformer pleinement à Votre Volonté afin que je puisse ressembler à Votre Amour, ardent et sacré et que je déploie davantage la puissance de l'amour. Ainsi donc, permettez que le monde entier soit sauvé par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et la Bénédiction de Votre amour.

○ Pour que Jésus de la Miséricorde dans la Gloire réalise toujours des miracles d'amour en moi, je Vous supplie de me corriger, me guérir, tout aussi indigne que je le suis et de faire de moi Votre demeure. Ayez pitié de moi pour combler sans cesse l'abîme qui se trouve entre Votre Grandeur et mon insignifiance et ainsi jouir du bonheur éternel au Ciel au dernier jour.

● Seigneur, Vous êtes venu à moi à travers l'Eucharistie en cachant toute Votre Puissance, Votre Majesté, Votre Divinité et Votre Humanité. Par conséquent, je suis devenu inséparable de Vous. Alors, qu'y a-t-il que je ne puisse pas faire tant que Vous êtes avec moi ? À partir de maintenant et pour le reste de ma vie, j'offrirai ma fidélité héroïque pour être Votre instrument d'amour et consacrerai ma vie pour la conversion des pécheurs en devenant un grain de blé qui tombe en terre et meurt. Ne regardez pas les péchés du monde, et que Votre Royaume vienne dans le monde entier par la Lumière de Votre Miséricorde dans la Gloire et les Bénédictions de Votre Amour.

○ Nous prions avec ferveur au Nom de Jésus-Christ, Notre Seigneur, par le Cœur Immaculé de la Sainte Mère. Amen!

***Offrons cette prière avec Mama Julia***

*Cliquez pour la Vidéo*  :

Prière à Jésus de la Miséricorde dans la Gloire  
qui est apparu à Naju, Corée



Avec les prières et l'amour  
de Maman Julia pour vous 

Dieu vous bénisse    Amen!